

クラスマッチ

去る5月27日、五月晴れの天気にも恵まれたなか、常北高校においてクラスマッチが実施されました。種目は例年通り「サッカー・ソフトバレーボール・リレー・十人十一脚」、各クラスとも日頃の練習成果を存分に発揮し、いつも以上の盛り上がりを見せました。各試合とも白熱した試合展開となり、十人十一脚においては校内記録を更新することができました。生徒達は、普段の授業とは違った一面を見せ、自分のクラスのプレーに一喜一憂していました。

(特別活動部)



最後のクラスマッチ

三学年 橋本瑛李香
(常北中出身)

私たち三年にとって最後のクラスマッチが行われた。結果、ソフトバレーが2位。総合が4位だった。



ソフトバレーボール



高校初のクラスマッチ

一学年 江幡 佳奈
(常北中出身)

5月27日。この日は私が楽しみにしていたクラスマッチが行われました。私は、十人十一脚とバレーボールに出ました。私たちのクラスでは、16人という少ない人数のなか3人も欠席がいて正直とても不安でした。でも、クラス全員で一致団結し、競技にのぞみました。

十人十一脚では、歩幅が合わなかったりして苦戦しましたが、最後まで走り抜くことが出来て良かったです。バレーボールでも、相手のチームが強くて大変でしたが2勝することが出来たのでうれしかったです。



サッカー



リレー

今年のクラスマッチは、惜しくも賞をとることが出来ませんでした。来年は今年以上にたくさんさんの練習をして、もっと良い成績を残したいと思いました。

成績	
《総合》	優 二の三
準優勝	三の三
第三位	三の二
《サッカー》	優 三の二
優勝	二の二
《バレー》	優 二の二
優勝	二の一
《リレー》	優 二の三
優勝	二の三
《十人十一脚》	優 二の三
優勝	二の三